PORESTO!



Cámara de Diputados discute reforma de elección de jueces; sesiones inician este 13 de octubre



Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, informó que la discusión de la reforma de las Leyes Secundarias sobre la elección de jueces se llevará a cabo este domingo 13 de octubre en la Comisión de Justicia, mientras que el Pleno de San Lázaro abordará el tema el lunes 14 de octubre. La reforma propone que los jueces, magistrados y ministros sean elegidos por voto popular.

El viernes 11 de octubre, la **Comisión de Justicia** de la Cámara de Diputados se reunió en sesión extraordinaria para distribuir el dictamen de la **reforma judicial** y establecer la sesión permanente, que comenzará el domingo 13 de octubre.

Monreal explicó que se destinaron dos días para revisar el documento, de modo que el debate comience el domingo. El lunes, la Cámara sesionará dos veces: una para la publicidad de los dictámenes y otra para su discusión y posible aprobación en una sesión vespertina.

Además, Monreal adelantó que el 22 y 23 de octubre el Congreso abordará **reformas constitucionales** adicionales. Una de ellas, relacionada con el **programa Sembrando Vida**, busca **elevar a rango constitucional** los apoyos para productores, pescadores, campesinos y adultos mayores, consolidando su inclusión en el sistema de bienestar social.

PERIÓDICO

PORESTO!

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13-10-24

LEGISLATIVO



Otra reforma constitucional pendiente abordará el **derecho a la vivienda**, con modificaciones al artículo 123 de la Constitución para garantizar el **acceso a vivienda digna** para trabajadores.

Estas reformas reflejan un esfuerzo por consolidar **derechos sociales** y fortalecer el **Poder Judicial** en México, ampliando el alcance de programas de bienestar e integrando nuevas medidas en favor de la ciudadanía.

Cámara de Diputados discute reforma de elección de jueces; sesiones inician este 13 de octubre - PorEsto